INFORMATION DER GROSSGLOCKNER HOCHALPENSTRASSE

Am Sonntag, 03.09.2023 kommt es aufgrund des "IRONMAN 70.3" zu Einschränkungen auf den Zufahrtsstraßen zur Region Zell am See-Kaprun sowie nach Innsbruck, Salzburg und München.



STRASSENSPERREN – Sonntag, 03.09.2023:

Zufahrt nach Lend (Salzburg)11:00 – 13:55 UhrZufahrt nach Piesendorf-Walchen (Mittersill, Innsbruck)12:15 – 16:30 UhrZufahrt nach Saalfelden (Innsbruck, Salzburg, München)12:00 – 16:00 Uhr

Die Zufahrt nach Zell am See-Schüttdorf über die Pinzgauer Straße B311 ist uneingeschränkt möglich.

Die Kassenstellen Fusch/Ferleiten und Heiligenblut haben bereits ab 06:00 Uhr früh geöffnet.

Ein Besuch der Großglockner Hochalpenstraße von der Nordseite/Salzburg ist entsprechend der Sperrzeiten über die Zufahrtsstraßen möglich. Die Fahrt von Heiligenblut bis nach Bruck an der Großglocknerstraße ist uneingeschränkt möglich.

Weitere Infos über Ausstellungen, Themenwege, kostenlose Führungen, etc. in die Erlebniswelt Großglockner Hochalpenstraße unter **www.grossglockner.at**

Weitere Details finden Sie unter www.zellamsee-kaprun.com



INFORMATION GROSSGLOCKNER HIGH ALPINE ROAD

On September 3rd 2023 there may be limited access to the roads approaching the Großglockner High Alpine Road due to the "IRONMAN 70.3 in ZELL AM SEE-KAPRUN".



ROAD BLOCKS – SUNDAY, 03.09.2023:

Access to Lend (Salzburg)
Access to Piesendorf-Walchen (Mittersill, Innsbruck)
Access to Saalfelden (Innsbruck, Salzburg, München)

11.00 am – 1.55 pm 12.15 pm – 4.30 pm 12.00 pm – 4.00 pm

There is unrestricted acces to Zell am See-Schüttdorf via Pinzgauer Straße B311

The ticket offices in Fusch/Ferleiten and Heiligenblut are open from 6.00 am.

A visit to the Großglockner High Alpine Road from the north side/Salzburg is possible according to the closing time. The drive from Heiligenblut to Bruck at the Großglockner High Alpine Road is possible unrestriced.

Further information about the ecxursions, special trails, guided tours etc. in the adventure world of Großglockner High Alpine Road you find here. **www.grossglockner.at**

You can find more details at www.zellamsee-kaprun.com

